

Jaeger verleiht den Johannes-Jaeger-Preis. 25.000 Euro für herausragende Förderung junger Menschen.

„Es ist August 1924, und Johannes, genannt „Johnny“ Jaeger, steht kurz davor, im nächsten Monat seinen 30. Geburtstag zu feiern. Vor drei Jahren hat er den Bund fürs Leben mit „Mariechen“ geschlossen. Das Paar hat da bereits zwei Sprösslinge, Hans und Elisabeth, und im August 1924 soll Tochter Maria zur Welt kommen. Sieben weitere Kinder werden folgen. Johnny ist einfacher Bauer, aber er hat ein Gespür für das Machbare. Angesichts seines einfachen Lebensstandards sucht er eine radikale Veränderung: Er gründet zusammen mit seinem Bruder Herrmann ein Start-up für Schmalgewebe, eine Bandweberei. Vom Feld zum Fabrikanten – es entsteht die Firma „Gebrüder Jaeger“. Gegründet 1924, im Bombenhagel von 1943 in Ronsdorf zerstört, aber ohne Pause wieder aufgebaut. Widerstandsfähig, entschlossen und immer vorwärts ...“

Weitere Informationen zu Jaeger finden Sie unter www.jaeger-ttc.com

Warum erzählen wir das? Nicht, um die harten Start-up-Jahre zu verklären oder uns für ein solides Wachstumsfundament auf die Schulter zu klopfen, sondern:

- Weil wir an die Kraft des „Einfach-Machens“ glauben, ohne übermäßiges Nachdenken, mit Mut und Fokus auf Chancen. Das hat uns unser Gründer in die Wiege gelegt.
- Weil wir an die Fähigkeiten der Menschen glauben, sich weiterzubilden, Stärken zu stärken und einen Antrieb für ihr eigenes Spielfeld zu entwickeln.
- Weil wir möchten, dass sich zukünftig Start-ups gründen, die besonders junge Menschen fördern, ausbilden und zur stetigen Entwicklung herausfordern.

Um das zu unterstützen, schreibt Jaeger im Zuge des 100-jährigen Jubiläums den „Johannes Jaeger-Preis“ aus. Der Preis ist mit insgesamt 25.000 Euro dotiert und teilt sich auf in 15.000 Euro für den Hauptgewinn und 10.000 Euro für den zweiten Preis.

Wer kann teilnehmen? Start-ups, Organisationen und Vereine im Umkreis von 50 km um unseren Firmensitz, die sich in den letzten 2-3 Jahren in der Ausbildung, Fortbildung, Förderung, Integration und Wieder-Eingliederung junger Menschen ins Berufsleben, vorzugsweise in mittelständischen Unternehmen besonders verdient gemacht haben.

Was ist erforderlich? Eine kurze Beschreibung, die die Organisation, ihren Zweck und die Erfolge/Zielerreichung in den Jahren 2022-2024 beschreibt. Außerdem eine Begründung, warum Sie glauben, den Preis zu verdienen. Einreichungen gerne bis zum 30. Juni 2024 per E-Mail an: johannes-jaeger-preis-2024@jaeger-ttc.com

Unsere Jury vergibt die Preise Ende Juli 2024. Zur Übergabe laden wir die Gewinner herzlich auf die 100-Jahr-Feier am 7.9.2024 ein. Teilnehmende stimmen entsprechenden Presseveröffentlichungen zu. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Nutzen Sie die Chance und werden Preisträger – Einfach mal machen!